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健康診断が終了しました。「健康票」を持ち帰りますので、御確認いただき、治療の必要な

場合には、早めに受診していただけますようお願いいたします。学校医の皆様から、受診態

度がすばらしいとお褒めの言葉をいただきました。 

 

 

 ６月８日、９日に分散授業参観及び学級懇談会を行いました。 

 子供たちが一生懸命に学習に取り組む姿を見られたことと思います。今年度は、授

業で学習したことをまとめ、振り返ることを通して、「分かった。できた。」だけでな

く、「友達の考えが参考になった。」「こうするといいことに気付いた。」「自分のよさを

生かせた。」など友達などの関わりを通して自分の考えを深めていくことを大切にし

ていきたいと考えています。 

 短時間ではありましたが、学級懇談会を通して学級担任の想いを伝えさせていただ

きました。御相談があるときには、学級担任まで御連絡ください。 

 

 

一人１台のダブレットを色々な時間に活用し、まずは使い方を身に付けています。

授業でも子供たちの関心を高め、主体的に学びを深めるためにどのように活用すると

効果的であるのかを研究していきます。 

6 月２４日は、第 1 回目の研究授業を行いました。6 年生の体育の時間の中で、子

供が自分の力を把握するために学習ごとに動画を撮影し、次の時間に自分は何を練習

するのかを考え、できるようになった喜びや達成感を味わえるよう指導していきます。

家庭にタブレットを持ち帰った際には、一緒に動画を御覧いただき、頑張ったことを

聞いてあげてください。 

  

 

 

 ６月１１日に市の生活安心課から講

師の先生をお迎えし、交通安全教室を

行いました。交通ルールを守ることや

自転車に乗るときにはヘルメットを着

用することなど命を守るためにできる

ことをしっかり考えました。 

 

 

第 ４ 号 

令和３年７月発行 

宇都宮市立緑が丘小学校 

校長 樽󠄀井 圭子 

交通安全教室 

授業参観・学級懇談会の実施（根気よく） 

タブレットを活用した授業（根気よく） 



 

 

 ５年生は、６月３日、４日に冒険活動教室に出かけました。

登山や焼き板作りなど自然に触れ、友達と協力しながら２泊

３日を過ごしました。「登山して苦しかったけど、充実感を

味わった。」「みんなと食べた食事はおいしかった。」「友達と

宿泊ができて楽しかった。」など、経験を通して学んだこと

をまとめていました。 

 これらの経験を学校生活に活かしてほしいと思います。 

 

 

 

5、6年生で組織されている各委員会では、今年度コロナ禍でもできることを考え、

活動の様子をビデオに撮影し朝会で披露しました。 

給食委員会：6 月 21 日～25 日の１週間を食育習慣として「何でも食べよう大作

戦」を行いました。給食委員会では、栄養バ

ランスや食べる姿勢について大切なことを

ビデオ放送で説明しました。 

栽培委員会：栽培委員会の活動紹介や校内に咲いている

花への関心を高めるためのクイズを紹介し

ました。 

代表委員会：あいさつレンジャーの劇を取り入れ、挨拶

を進んで行う大切さを伝えました。 

保健委員会：歯と口の健康週間では、歯磨きの大切さを伝え 

  ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 熱中症予防として、職員室前廊下と体育館に熱中症計を

備え、校庭にも旗を立てて、熱中症指数を示しています。 

 基本的にはマスクを着用した学校生活ですが、体育の時

間は着用しなくてもよいことや授業内容によりマスクを外

して息を整える時間をつくるなど支援しています。 

冒険活動教室 ５年生 

熱中症対策について 

緑、黄、赤色
の旗を出し
て、熱中症の
指数を知ら
せています。 

委員会活動の様子(明るく やさしく 根気よく) 

標語（歯と口の健康週間） 


